
Superficie 205 m²

Référence V2768

Prix 3 750 000 €

Gordes
Maison à vendre (84220)
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Cette  propriété,  située  dans  le  triangle  d'or  sur  les  hauteurs  au  sud  de  Gordes  ,

bénéficie de vues fabuleuses et de couchers de soleil époustouflants. Le terrain est

entièrement  clos  de  murs  et  on  y  accède  par  d'élégants  portails  et  une  allée  de

cyprès. Les jardins paysagers s'organisent autour d'un éclatant champ de lavande,

d'une  oliveraie  centenaire,  d'une  rangée  de  vignes  et  d'un  jardin  d'herbes

aromatiques  et  légumes,  juste  à  côté  de  la  cuisine.  La  maison  principale  se

compose au rez-de-chaussée d'un hall d'entrée, d'un salon spacieux avec plafond

cathédrale, d'une cheminée et de ...

The property is situated in an elevated position in the south of Gordes in the golden

triangle and enjoys fabulous views and stunning sunsets. The grounds are entirely

walled  and  accessed  through  elegant  gates  and  a  sweeping  cypress  lined

driveway. The landscaped gardens and grounds include a vibrant lavender field, a

centenary olive grove; decorative vineyard and a herb and vegetable garden just off

the  kitchen.  The  main  property  comprises,  on  the  ground  floor:  entrance  hall;

spacious  sitting  room  with  cathedral  ceilings  fireplace  and  panoramic  windows;

dining room with a 'Provencal' ...

MAISON VICTOIRE

Place de l'Ancienne Mairie - 84220 CABRIÈRES D'AVIGNON
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